

Donnerstag, 25. April 2019, Offenbach-Post Ostkreis / Seligenstadt/Hainburg/Mainhausen

Erfolgreicher Start ins Berufsleben

IHK zeichnet junge Hainburger Industriemechaniker aus



Stolz auf IHK-Auszeichnung (v.l.): Mike Marcel Nenner, Bürgermeister Alexander Böhn und Dominic Staab. Foto: Georg

Hainburg – Während der Bestenennung der Industrie- und Handelskammer (IHK) Offenbach zeichneten IHK-Präsidentin Kirsten Schoder-Steinmüller und ihr Vize Hans-Joachim Giegerich 49 Auszubildende und vier Weiterbildungsabsolventen der IHK-Winterprüfungen aus.

Darunter waren auch zwei junge Fachkräfte aus der Gemeinde Hainburg: Dominic Staab als Industriemechaniker mit Einsatzgebiet Maschinen- und Anlagenbau sowie Mike Marcel Nenner, ebenfalls als Industriemechaniker, jedoch im Einsatzgebiet Instandhaltung.

„Ich freue mich, als Bürgermeister dabei sein zu können, wenn junge Menschen aus Hainburg erfolgreich in ihr Berufsleben starten und ihre Ausbildung mit solch tollen Ergebnissen abschließen“, so Hainburgs Bürgermeister Alexander Böhn.

Der Rathauschef lobte zudem Ausbildungsbetriebe und Ausbilder, „die die Jugendlichen erfolgreich in die Berufswelt begleiten – dies ist keine Selbstverständlichkeit.“ mho